

2018-11-16-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Glühweintage Teig
 - TOP 3: Springer Buchkuchen
 - TOP 4: Weihnachtsfeier Finanzbeschluss
 - TOP 5: Kwawak muss genäht werden Finanzbeschluss
 - TOP 6: Status Kooptierte
 - TOP 7: Stammtisch Vorverlegung
 - TOP 8: Host Europe Finanzbeschluss
- Post-TOPs
 - TOP N: Newsletter
 - TOP N+1: Ankündigungen
 - TOP N+2: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: Yvonne Haack

Unterschrift: _____

Redeleitung: Sebastian Derendorf

Unterschrift: _____

Datum: 16.11.2018

Sitzungsanfang: 16:30 Uhr

Sitzungsende: 17:25 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
	Elisabeth	Albus
	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
x	Florian	Dittrich
	Holger	Duhme
	Igor	Fittgen
	Charlotte	Grütters
x	Yvonne	Haack
x	Maide	Isikoglu
	Jan Vinzenz	Jüttner
x	Andre	Kreuzburg
x	Anton	Ldov
	Tobias	Löffler
x	Patrick	Manegold

x	Gabriel	Rodrigues Kuell
x	Jessica	Wonges

Ist Sitzung beschlussfähig?: Ja Wenn Nein: Da die aktuelle Sitzung nicht beschlussfähig ist, wird umgehen die angekündigte Ersatzsitzung einberufen, die dann beschlussfähig ist.

Anwesende Nicht-Räte:

keine

Altes Protokoll: Angenommen

TOP 1: Berichte

a. **FSVK: Die Sitzung ging bis halb 11!!!!**

KnochenMarkSpendeZentrale hat sich vorgestellt, wollen mit FSen kooperieren, wissen nicht so ganz wie, wir können sie ja mal kontaktieren

ESAG Nachbesprechung mit D6 kommt noch

evt wird das Schlossproblem behoben

FSRef hat IT-Probleme, Veranstaltungen früher ankündigen

Asta hat sinnvolle Dinge getan

Lohnerhöhung für SHK und WHK

Nächsten Montag wird neuer Asta-Vorstand gewählt

Fachschaften haben IT-Probleme, FSResf will halbe Stelle dafür einrichten

FSRef und Asta stellen Bescheinigungen über FSRatsarbeit aus, sonst niemand

O-Tuts sind soweit gut gelaufen, Bödekker wird nicht eingeladen

Winter ESAG 2019 - Die Woche soll evt eine Woche nach hinten verschoben werden

b. **Tripper:** /

c. **WE: /**

d. **QVM: Zwei Anträge über WHK-Stellen, angenommen**

e. **Gremien: FakRat Bericht wird auf nächste Woche verschoben**

f. **Post:** /

g. **Mail: /**

h. Facebook: /

i. **KultRef Treffen:** Der defekte Lautsprecher soll ersetzt werden, Jonas Braß kümmert sich um Dinge. Jessica Petrasch möchte Geld zurück haben, da wir kaputte Teile bekommen haben und wir woanders leihen mussten. Der Leihschein war kein Leihschein. Kultis sollten sich ein Wiki anschaffen in dem regelmäßige Veranstaltungen (zB ESAG) beschrieben sind.

Kultref sollte Ahnung von ihrem Equipment haben. Mit der Technik, die sie haben, sind sie nur für Kultur zuständig und die Menschen auf den Stellen sollten ihre Technik auch beherrschen.

Sie setzten sich nochmal zusammen und besprechen alles und melden sich dann. Wir reden nochmal auf einem Tripper drüber

j. **Absolventenfeier:** Gut gelaufen

TOPs

TOP 2: Glühweintage Teig

Die Verantwortlichen der Glühweintage wollen aus jeder Fachschaft einen, der für den Teig zuständig ist. Wer macht's?

Dittrich, Florian sagt, dass das über den Schichtplan festgestellt wird.

TOP 3: Springer Buchkuchen

Springer möchte, dass wir Bücherwerbung in Form von einer Wunschliste unter unseren Studenten verteilen, wollen wir?

Wir wollen, **Dittrich, Florian** kümmert sich live drum.

TOP 4: Weihnachtsfeier Finanzbeschluss

Am 13.12. ist die besinnliche Weihnachtsfeier, dafür brauchen wir natürlich Helfer, Kekse, Getränke und Einladungen. Kommt zur Weihnachtsfeier!

Wer backt vorher Kekse? Sebastian, Jessica, Maide, Yvonne, Patrick, Florian wollen, gerade ist der Dienstag vorher im Blick, im Discord wird alles weitere besprochen

Wer hat Lust die Einladungen zu verteilen? Sebastian, Yvonne, gerne auch noch weitere

Sebastian und Yvonne gehen einkaufen

Wir beschließen ein Budget von 200€ mit einer Enthaltung

TOP 5: Kwawak muss genäht werden [Finanzbeschluss](#)

[Haack, Yvonne Saskia](#) kümmert sich ums nähen und füllen

Wir beschließen ein Budget von 50€ mit drei Enthaltungen (da Sebastian seinen Mund nicht halten konnte und einen Wortwitz gemacht hat (SHAME))

TOP 6: Status Kooptierte

Sollen Kooptierte eine Bescheinigung bekommen, wie Fachschaftsräte? Der Wisch bringt ihnen tatsächlich nichts, es ist nur mehr unnötige Bürokratie.

Wir sehen das als unnötig an

TOP 7: Stammtisch Vorverlegung

Der Stammtisch kann im Dezember nicht am 3. Donnerstag im Monat stattfinden (Inphima-Weihnachtsfeier) und auch nicht am 2. Donnerstag (besinnliche Weihnachtsfeier) also wird vorgeschlagen, dass der Dezemberstammtisch am 6.12. (Nikolaus!) stattfindet. Wir sind dafür

TOP 8: Host Europe [Finanzbeschluss](#)

Wir haben eine Rechnung über 13,37€ für unsere Domain bekommen, die müssen wir begleichen.

Wir beschließen einstimmig ein Budget von 20€

Post-TOPs

TOP N: Newsletter



Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden.

Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.

TOP N+1: Ankündigungen

TOP N+2: Verschiedenes

Sitzungsende: 17:25 Uhr